



**Primera Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
República Popular China y Troika CELAC
Beijing, 9 de agosto de 2012**

Comunicado de Prensa

En el día de hoy, el Ministro de Relaciones Exteriores de la República Popular China, Sr. Yang Jiechi, se reunió con el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Sr. Alfredo Moreno, en su calidad de Presidencia Pro Tempore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), acompañado del Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Sr. Nicolás Maduro, y del Viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Sr. Rogelio Sierra, como integrantes de la Troika del foro.

Ambas partes se mostraron satisfechas que la Presidencia Pro Tempore de la CELAC y los integrantes de la Troika hayan escogido a la República Popular China en su primera gira, lo que es un hecho relevante por ser la primera vez que el foro regional agrupando a 33 países realiza una actividad en el exterior.

Durante la reunión entre la Troika CELAC y la República Popular China se llegó a los siguientes acuerdos:

1. Establecimiento de relaciones de la CELAC con la República Popular China.
2. Constitución de un mecanismo de diálogo a nivel de Cancilleres. Este mecanismo se reunirá una vez al año en la República Popular China, en el país sede de la Presidencia Pro Tempore CELAC o, en Nueva York.
3. La primera reunión de este mecanismo de diálogo se realizará en el mes de septiembre del 2012.
4. La Troika estudiará junto a la República Popular China la creación de un Foro de Cooperación que buscará impulsar las relaciones.

Ambas partes manifestaron su interés en seguir trabajando estrechamente en aras de una relación sólida que sea beneficiosa para la República Popular China y los Estados de América Latina y el Caribe.

Beijing, 9 de agosto de 2012